

Live Visualisierungen zu live Musik im Cine k

Die Bands „Fräulein Schulz“ und „Ivy“ des Neuen Gymnasiums spielten zusammen mit dem Solokünstler Malte Phillip im ausverkauften Cine k.

TEXT: Sebastian Rütten
BILDER: Josef Kempen



Die Bands „Fräulein Schulz“ und „Ivy“ des Neuen Gymnasiums spielten zusammen mit dem Solokünstler Malte Phillip am 19.03.2023 im ausverkauften Cine k Songs aus ihrem Repertoire von Jazz bis Rock. Das Besondere: zu einigen Musikstücken der Bands ließen live 2 Künstlerinnen (Luisa und Natalie) ganz individuelle Bilder und Visualisierungen auf der Kinoleinwand entstehen. Zuletzt malten auch einige Besucher gemeinsam ihre Eindrücke live zur Musik auf die Leinwand.



Das Projekt, in Kooperation mit dem Medienbüro Oldenburg e.V., ist eingebettet in die Reihe „See the Sound“ in der von Januar bis April jeweils am 3. Sonntag des Monats ein Stummfilm live begleitet wird.



Zu den Bands:



Fräulein Schulz (Band): Das Ensemble besteht aus einer klassischen Bandbesetzung mit zusätzlichem Streich-Orchester. Es ist daher nicht verwunderlich, dass sich die Band in unterschiedlichsten Genres bedient, um immer wieder neue und kreative musikalische Wege zu finden. Fräulein Schulz ist bekannt für ihre außergewöhnlichen Spielorte: z.B. im Fahrstuhl, in einem Kellergewölbe, in einem Treppenhaus. Leitung: Sebastian Rütten

Ivy (Band): Die Band Ivy zeichnet sich durch ihre direkte und ehrliche musikalische Art aus. Die vorwiegend deutschsprachigen Lieder mit Tiefgang werden so leichtfüßig vorgetragen, dass man sofort in den Bann der vierköpfigen Band gezogen wird.

Malte Phillip (Solokünstler): Malte komponiert seit nun mehr als 3 Jahren seine eigenen Songs für Klavier. Virtuos trägt er seine Kompositionen, die einen in eine Traumwelt hören lassen, vor. Dabei wechseln sich stets melodiose mit kraftvollen, tänzerische mit sphärischen Passagen ab.